

CONCERT, MUSIQUE, LYSS

KUNZ

Il est toujours au milieu de son congé sabbatique, mais ses fans manquent à KUNZ osennig. C'est pourquoi il y a maintenant quelque chose à anticiper pour tous : les billets pour la tournée « Hallo, hallo ! » sont disponibles dès maintenant ! Celle-ci débutera le 8 février 2025 au Braui Hochdorf – là où KUNZ et son groupe ont dit « Adeee, adee ! » exactement un an auparavant.

Ses provisions seront épuisées d'ici là, mais le Lucernois ramènera de nombreux souvenirs, des histoires et peut-être même quelques nouvelles mélodies. Après cette année sans scène, KUNZ et ses musiciens se réjouissent de passer de nombreuses soirées favorites avec leur public. « Hallo, hallo ! » à partir de février 2025

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 21 févr. 2025 19:00
Vendredi



CONTACT

Kulturfabrik KUFA Lyss
Werdstrasse 17
3250 Lyss

+41 (0)32 384 79 40
info@kufa.ch
kufa.ch

